

LEMBAR PERSEMBAHAN



Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kesehatan, rahmat dan karuniaMu serta kemudahan dan kelancaran yang telah engkau berikan sehingga skripsi yang telah dikerjakan ini selesai tepat pada waktunya meskipun skripsi ini jauh dari kata sempurna. Shalawat serta salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW.

Pertama-tama, saya persembahkan hasil skripsi ini kepada orang tua saya, mama dan papa yang tiada hentinya memberikan dukungan penuh kepada saya, sehingga saya berada di titik ini, *everything you have given to me, and every lesson you have taught me have helped me become who i am today. and i'm the luckiest person to have the best parents like you're, Thank you for everything.*

Kedua, skripsi ini saya persembahkan kepada dosen pembimbing saya yaitu Bapak Dindin Wahyudin, S.Pd., M.Sc dan Bapak Bambang Yulianto, ST., MT yang telah membimbing saya dengan sepenuh hati sehingga skripsi saya dapat terselesaikan dengan baik dan lancar.

Ketiga, skripsi ini saya persembahkan kepada teman-teman seperjuangan saya, teruntuk teman satu industri saya, Hasri dan Diana yang sudah menyemangati saya, mendengarkan keluh kesah perjalanan selama penelitian, mengambis di braga, menyempatkan ke pvj ditengah kehectic-an penelitian. juga tidak lupa rekan ex-industri saya, wahidah yang sudah sharing pengalaman antar industri dan *sharing about how many struggle when doing this skripsweet* dan masih banyak lagi. teruntuk teman duduk-duduk sambil relax, terimakasih sudah mewarnai kehidupan kampus saya, tanpa kalian mungkin kehidupan kampus saya hambyar.

Last but not least, I wanna thank me, I wanna thank me for believe in me, I wanna thank me for doing all this hard work, I wanna thank me for having no days off, I wanna thank me for never quitting, for just being me at all times.

For you guys who read this, jika kalian dipandang sebelah mata oleh seseorang, don't worry about this justru enak kan, orang itu tidak menaruh ekspektasi terhadap kamu, so kamu bebas untuk mengambis dan meraih cita-citamu tanpa memikul beban ekspektasi orang itu terhadap kamu. fighting!